
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
◆会長挨拶◆ 黒羽 好夫 会長 

本日は、クラブ年次総

会になっております。

福島南ロータリーク

ラブの定款第６条第

２節には、役員を選挙

するための年次総会

は、細則の定めるとこ

ろに従い、毎年 12 月 31 日までに開催されなければ

ならない、と規定されております。 
この後、高橋和之会長エレクトから、次年度理事・

役員の提案がされることになります。 
次年度は創立 41 周年という新しい時代へ向けて

のスタートの年になるかと思います。例年、次年度
の理事・役員の発表が終わると、会長・幹事は半分
終わったとほっとするそうですが、まだそのような
気分ではありません。来る 4 月 6 日の創立 40 周年記
念式典を成功させること、ロータリーの家族である
新会員の増強を図ることが、今後の使命と考えてお
ります。皆様のなお一層のご協力をお願いいたしま
す。さらに、12 月 22 日はクリスマス・忘年会とな
っておりますが、今年最後の例会でもあります。 
たくさんの会員・ご家族の出席をよろしくお願いい
たします。 

ます。 
 
 

 
◆クラブ年次総会◆    以下進行に沿って 

高橋 勇雄 幹事 
ただ今から、福島南ロータリークラブ 細則第５
条第１節に基づき、クラブ年次総会を開催いたし
ます。議長は黒羽好夫会長にお願い致します。 

議長 黒羽好夫会長 
高橋和之会長エレクトより、次年度の役員理事の
提案がございます。 

高橋 和之会長エレクト 
11 月 10 日の理事会でご承認いただきました役員
理事をご報告申し上げます。 

 
会長 高橋和之 
会長エレクト 紺野仁昭会員 
副会長 廣澤俊樹会員 
直前会長 黒羽好夫会員 
幹事 菅原節子会員 
副幹事 佐久間功会員 
会計 佐藤勝宣会員 
会場監督 林克重会員 
会員増強委員長 吉田和義会員 
親睦活動委員長 小坂和也会員 
クラブ広報雑誌委員長 喜古勝弘会員 
クラブ会報委員長 松崎弘昭会員 
職業奉仕委員長 斎藤建一郎会員 
社会奉仕委員長 福田順一会員 

 

 

 
平成 22 年 12 月 8 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/34 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/33 名 ■出席率/49.25％ 

今月・来月のプログラム 
12 月 15 日(水)会員スピーチ IAC 例会日  

12 月 22 日(水)家族クリスマス忘年会（夜間）  

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング奉仕の理想 

３ 四つのテスト 

４ 会長挨拶 

５ 会員子供結婚祝いお礼 

６ クラブ年次総会 

 

７ 各委員会報告 

８ 閉会点鐘 

 

 

第 21 回例会 

12 月 29 日（水）法定休日 

1 月 4 日(火)福島市内７ロータリークラブ合同新年会  

1 月 12 日(水)誕生祝い ロータリーの友読みどころ  

 

国際奉仕委員長 菅野良二会員 
新世代委員長  伊藤弘子会員 
ロータリー財団委員長 高橋勇雄会員 
 
以上、ご審議をよろしくお願いいたします。 
 

議長 黒羽好夫会長 
ただ今、高橋和之会長エレクトより、次年度の役
員理事の発表がございました。17 名の役員理事に
ついてご異議がなければ拍手を持ってご承認お願
いします。ご承認ありがとうございます。 
この後、高橋和之会長エレクトに進行をお願いい
たします。 

高橋 和之会長エレクト 
ただ今はご承認い
ただき誠にありが
とうございました。 
まず初めに、心がま
え、抱負を述べさせ
ていただたいと思
います。PETS(会長
エレクト研修セミ
ナー)が来る 3 月 12

日～13 日にあり、そこで次年度の地区方針、私た
ちのやるべき指針の発表がありますので、その時
点で最終的に福島南ロータリークラブの方針を決
めさせていただきたいと思います。 
今、申し上げたいことは、何と言いましてもガバ
ナー輩出クラブとしての実績と誇りを持って、黒
羽年度をはじめ諸先輩方が築いてこられました当
福島南クラブの弥栄を誓って、クラブの維持向上
に努めてまいりたいと思います。また大橋ガバナ
ーが事ある度に提唱しております「入りて学び 
出でて奉仕」を研究実践したいと思います。基本
的には、小委員会を含めた委員会活動を重視した
クラブ運営にしたいと考えておりますので、皆様
のご協力をよろしくお願いいたします。 

●会長エレクト 紺野仁昭会員 
  健康に留意して皆様のご指導を頂きながら、ま

た、勉強しながら一所懸命頑張ってまいります。 
●副会長 廣澤俊樹会員 
  次年度、高橋和之会長のもと、クラブの副会長

として頑張ってまいります。 
●直前会長 黒羽好夫会員 
  高橋会長エレクトが次年度にむけてすばらしい

プランを作ると思います。会長を支えて頑張っ
てまいります。 

●幹事 菅原節子 
  パスト会長、諸先輩のご指導を仰ぎながら、明

るく楽しいクラブにしてまいりたいと思います。 
●副幹事 佐久間功会員 
  次年度、菅原幹事のもと補佐役として、持てる

力を発揮してまいります。 
●会計 佐藤勝宣会員 
  7 月 7 日に入会し、約 6 か月の活動をさせてい

ただきました。高橋会長を補佐しながら、健全
な財政運営に努めてまいります。 

●会場監督 林克重会員 
  高橋和之会長エレクトには私が会長の時大変お

世話になりました。その恩返しをするべく、会

場監督をさせていただくことになりました。会
員皆様の健康に気遣いながら、楽しい例会にす
るべく頑張ってまいります。 

●親睦活動委員長 小坂和也会員 
  大橋ガバナーが親睦は手段であって目的ではな

いとおっしゃいました。一人でも多くの方に出
席いただける会にしてまいりたいと思います。 

●クラブ広報雑誌委員長 喜古勝弘会員 
  現松崎委員長を見習いながら精一杯頑張ってま

いりたいと思います。 
●クラブ会報委員長 松崎弘昭会員 
  スピーチの際には原稿をお持ちいただくと助か

ります。ご協力をよろしくお願いします。 
●職業奉仕委員長 斎藤建一郎会員 
  現在、福田委員長のもとで職業奉仕委員の修行

をさせていただいています。次年度に活かせる
よう頑張ってまいります。 

●国際奉仕委員長 菅野良二会員 
  福島南 RC４０周年事業として３年間ラオスの

学校への支援を今年度吉田委員長を中心に展開
しており、その事業を引き継いでまいります。
また、国際奉仕を次世代に引き継いでいけるよ
う頑張ってまいります。 

●新世代委員長  伊藤弘子会員 
  これからの時代を担っていく若い世代に対して

支援と教育をしてまいります。また、インター
アクトを中心に活動してまいります。 

●ロータリー財団委員長 高橋勇雄会員 
  今年度のロータリー財団委員長の菅原節子さん

と引継ぎをしながら、次年度も頑張ってまいり
ます。 

（吉田和義会員・福田順一会員は欠席） 
 
◆結婚祝いお礼◆ 佐久間功 会員 
ただ今はお祝を頂戴し誠にありがとうございました。
１２月４日に無事、婿養子（息子）をむかえること
ができました。今後とも私ともども三代目をごひい
きに・・。よろしくお願い申し上げます。 
 
◆スマイリングボックス◆ 
・次年度理事役員の皆様よろしくお願いします。 

黒羽好夫 
・娘の結婚祝いありがとうございました。佐久間功 
・次年度幹事を仰せつかりました。皆様ご協力を宜
しくお願いいたします。       菅原節子 

・次年度役員理事の健康を祈って。    高橋和之 
・40 周年呉南 RC に行ってきます。    林 克重 
 
スマイル  39,000 円  累計 784,701 円 
財団・米山  32,000 円  累計 810,000 円 
 
～ 私の職業の目的 ～ 小坂 和也 会員 

 
常に安心で安全な暮らしを求め、そして安らぎと癒
しのある環境を提供する事。 
 
―編集後記―  
スペースの都合で一部写真を割愛させていただきま
した（須田） 


